

Masque Alternatif en Tissu Fait Main

MON MASQUE TE PROTEGE, TON MASQUE ME PROTEGE !

Attention, le port du masque n'exonère pas des gestes barrières !

Ces masques alternatifs en tissu ont pour objectif premier de vous protéger au quotidien et d'éviter la transmission du virus.

Ils ne correspondent pas à un dispositif médical et leur utilisation ne dispense pas du respect des mesures barrières et de distanciation sociale.

Le port du masque est vivement recommandé, voire obligatoire, pour l'accès à des services publics et à certains commerces.

Respectez les règles d'hygiène, gardez une distance de un mètre et lavez-vous les mains le plus souvent possible.

Précautions d'usage et mode d'emploi :

Avant la première utilisation et entre chaque utilisation : laver le masque à 30° au moins, avec de la lessive. Une fois lavé et sec, le stocker dans un sac plastique propre hermétique.

Se laver les mains à l'eau et au savon, ou au gel hydro alcoolique, avant de le mettre ou après l'avoir enlevé.

En le mettant, surtout ne pas toucher l'intérieur du masque.

Mettre le masque en le prenant par les liens ; une fois en place, l'ajuster au-dessus du nez et sous le menton, et ne plus toucher sa face extérieure.

Le masque posé doit être laissé en place le temps nécessaire (contact avec d'autres personnes) sans le retirer, ni même le toucher.

Il peut être porté pour une durée de 4 heures (variable selon l'activité et l'humidité).

En cas de toux, d'éternuement ou de projection de gouttelettes sur le masque, le remplacer par un masque propre.

Pour retirer le masque, passer les doigts dans les élastiques et retirer vers l'avant sans toucher les parties intérieure ou extérieure du masque.

Le masque souillé ou utilisé est à placer dans un sac plastique fermé hermétiquement (type sac de congélation) en attendant son lavage.

Un filtre peut être inséré à l'intérieur du masque pour augmenter la filtration et retenir les projections (un mouchoir en papier jetable plié en deux peut convenir).

Il est également possible d'insérer un pince-nez pour ajuster le masque si besoin.

La Mairie de Villaz remercie tous les bénévoles ayant participé à l'opération et grâce à qui près de 2000 masques ont été fabriqués.